
ПРОТОКОЛ №1

заседания общественной комиссии по обеспечению реализации
федерального проекта «Формирование комфортной городской среды» на

территории муниципального образования город Гороховец

г. Гороховец,
ул. Ленина, д. 93

27.01.2022

10:00

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ:

Первый зам. главы администрации района — А.А. Картинкин

ПРИСУТСТВОВАЛИ:

зав. отделом ЖКХ МУ «Управление городским
хозяйством»

депутат Совета народных депутатов МО г.Гороховец
зав. отделом архитектуры и строительства

зав. отделом ЖКХ, транспорта и связи
директор 000 «ЖилЦентр»
исполнительный секретарь местного отделения партии
«Единая Россия» по Гороховецкому району
директор МУ «Управление городским хозяйством»
директор 000 «ГУК»
председатель совета многоквартирного дома №41 по
ул.Полевая в г.Гороховце

Л.В. Горячева
Н.П. Гребнова
И.А. Соловьев

С.В. Сененко

Ю.А. Климов

А.А. Кондейкина

А.А. Егоров
Н.В. Токарева

В.М. Графов

ПОВЕСТКА ДНЯ:

Об итогах реализации муниципальной программы «Формирование
современной городской среды на территории муниципального образования
город Гороховец в 2019-2024 годах» в 2021 году

О подготовке к выполнению мероприятий программы 2023 года.

Утверждение ежемесячного отчета о реализации мероприятий по
формированию комфортной городской среды по состоянию на 01.02.2022.

СЛУШАЛИ:

А.А. Картинкин — в 2021 году на реализацию федерального проекта в
городе Гороховце направлено более 13,0 млн. рублей. Освоение средств
составило 100 процентов. В истекшем году планировалось благоустроить одну
общественную территорию. Установленный показатель достигнут и
перевыполнен. Выполнено благоустройство улицы Братьев Бесединых, три
этапа. Кроме того, выполнены работы по четвертому этапу на средства 2022
года. Замечаний по качеству выполненных работ нет.

Л.В. Горячева — в настоящее время работы по благоустройству улицы
Братьев Бесединых, этап 2022 года, завершены. Подготовлена документация для



оплаты подрядчику.

А.А. Егоров — в соответствии с индикаторами программы к 2024 году
необходимо благоустроить 12 дворовых территорий, в настоящее время МУ
«Управление городским хозяйством» совместно с управляющими
организациями проводят подготовительные работы (дизайн-проекты,
межевание территорий, встречи с жителями и прочее).

Предлагаю в ближайшее время объявить о начале приема заявок от
жителей многоквартирных домов на благоустройство дворовых территорий.

А.А.Картинкин — необходимо в кратчайшие сроки проанализировать
условия участия в программе, дать разъясняющую информацию в газете «Новая
жизнь». Проработать данный вопрос с управляющими организациями.

Л.В. Горячева — мероприятия программы 2022 года выполнены, улица
Братьев Бесединых (3 этап) — работы завершены, приняты и оплачены.
Предлагаю утвердить прилагаемый отчет о реализации мероприятий по
формированию комфортной городской среды по состоянию на 01.02.2022.

Принято решение:

МУ «Управление городским хозяйством» организовать работу по приему
заявок от жителей многоквартирных домов на включение дворовых территорий
в мероприятия программы.

Утвердить прилагаемый отчет о реализации мероприятий по
формированию комфортной городской среды по состоянию на 01.02.2022.

Принято единогласно.

.А.Картинкин

Л.В. Горячева

Председатель

Секретарь


